
佐潟（新潟市）の植生―人為的に

水位が高い状態の佐潟（1988．11．16）

水位が低く、乾上って一部の湖底面が露出（1989．8．2）
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されているように思われていて悲しい。　　ほしい。そして佐潟が現在の状態で存在　　くの人の意見を聞き、慎重な配慮がなさ
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電を考えなければならないのは当然であ　であり、貴重な植物が生育する自然の豊　の利用計画を優先させないで、古代から
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